BSV Attnang Vöcklabruck

Im Bereich des **Amputiertentennissport** zählt der BSV Attnang/Vöcklabruck zu den bedeutendsten Vereinen in Österreich.

Aktiv bei zahlreichen Veranstaltungen dabei, liefern die Spieler des BSV Attnang/Vöcklabruck immer wieder hervorragende Leistungen ab.

Interessierte besuchen bitte die Homepage des BSV Attnang/Vöcklabruck unter www.usbv.at, wobei neben Tennis auch andere Sportarten angeboten werden.

Termine 2023:

14.04.2023 - 16.04.2023	Weinlandturnier in Hemschuh (St)
21.07.2023 - 23.07.2023	Österreichische Meisterschaft Einzel & Doppel in Enns
26.08.2023 - 27.08.2023	Österreichische Meisterschaft Mannschaft in Anif (S)
28.09.2023 - 01.10.2023	Turnier in Kufstein (T)
11.11.2023	Doppelturnier in Laakirchen

Der Termin für die OÖ Landesmeisterschaft ist noch offen (voraussichtlich im Herbst in Vöcklabruck)

Manfred Eisenknapp (UBSV Attnang/Vöcklabruck) 0Ö. Tennis Landesmeister für Amputierte

Nach über zwei Jahren konnten wir wieder eine oberösterreichische Tennis Landesmeisterschaft für Amputierte bei unseren Vereinspartner TC Vöcklabruck am Samstag 30 April durchführen

Bei prächtigem Wetter wurde im Einzel begonnen und unsere 5 Spieler (Manfred Eisenknapp, Ernst Ebner, Friedhelm Ilse (Bezirk Steyr), Erwin Langbauer (Bezirk Steyr) und Karl Wieser) zeigten gleich, wo die Latte liegt.

Manfred Eisenknapp konnte erst im letzten Spiel gegen Karl Wieser sicher sein, dass er sich den Landesmeistertitel holen konnte, denn Wieser immer wieder heran kam an Eisenknapp.

Im direkten Spiel um Platz zwei konnte sich Wieser gegen Langbauer durchsetzen und so holte sich Platz zwei.

ERGEBNIS UBSV Spieler:

1 Manfred EISENKNAPP Desselbrunn 2 Karl WIESER Ampflwang 3 Erwin LANGBAUER Steyr 4 Friedhelm ILSE Steyr 5 Ernst EBNER Roitham

Im Doppel setzten sich am Ende Langbauer/Ilse gegen Eisenknapp/Ebner durch.





Team Oberösterreich ist österreichischer Vizemeister im Amputierten Tennis

Bei der im November in Heimschuh (Steiermark) ausgetragenen Österreichischen Mannschaftsmeisterschaft im amputierten Tennis konnte sich das Team OÖ die Silbermedaille sichern.

Die Mannschaft um Mannschaftsführer Manfred Eisenknapp spielte ausschließlich mit Spielern vom UBSV Attnang / Vöcklabruck. Im Halbfinale gegen Kärnten führte das Team 0Ö nach dem Einzel schon mit 4:2, anschließend gewann man auch noch 2 Doppel! Somit wurde das Spiel mit 6:3 gewonnen, und der Finaleinzug war geschafft.

Das zweite Halbfinale konnte Tirol gegen die Steiermark für sich entscheiden. Am Sonntag war das Finale vom Anfang bis zum Ende an Spannung kaum zu übertreffen! Nach dem Einzel stand es 3:3 und somit mussten die Doppel die Entscheidung bringen. Leider hatten hier die Tiroler das bessere Ende für sich, und gewannen am mit 5:4.

Die oberösterreichische Mannschaft freut sich mit der Silbermedaille - Herzliche Gratulation!